

Fecha: 08-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Nuevosur hace un positivo balance del año y proyecta incremento de inversiones para 2026**

Pág. : 12

Cm2: 376,9

VPE: \$ 753.743

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Nuevosur hace un positivo balance del año y proyecta incremento de inversiones para 2026

Un positivo balance de su gestión 2025 hizo Nuevosur. La sanitaria puso en ejecución inversiones por alrededor de \$ 20.500 millones en la Región de Maule, fortaleciendo su infraestructura operacional y dando mayor resiliencia hídrica a las ciudades, a través de un plan de inversiones que para 2026 continuará fortaleciéndose.

El gerente general de Nuevosur, Víctor Hugo Bustamante, detalló que “este 2026 tenemos proyectado continuar incrementando nuestras inversiones, totalizando más de \$22.500 millones

para continuar fortaleciendo nuestro plan de abastecimiento de agua potable y continuidad en el tratamiento de aguas servidas; aumentar la cobertura y hacer frente a los efectos del cambio climático, con una mirada que busca anticiparse y proyectar nuestro servicio hacia el futuro”.

PRINCIPALES INVERSIONES

Durante el 2025 entraron en operación tres nuevos estanques de agua potable en San Javier, Longaví y Lontué aumentando la capacidad de almacenamiento en un millón setecientos mil

litros; se amplió y modernizó las plantas de tratamiento de aguas servidas de Longaví y Villa Alegre y se reemplazaron más de 15 mil metros de redes de agua potable y alcantarillado.

Para este 2026, destaca la materialización del aumento de capacidad de la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas de Hualañé (\$1.551 millones). Asimismo, se contempla la construcción de nuevas fuentes de respaldo para la producción de agua potable en Talca y Romeral, junto con la ejecución de un plan de renovación y refuerzo de tuberías de agua potable y alcantarilla-

- **Para este año, la sanitaria contempla proyectos por más \$22.500 millones en la Región del Maule.**

do, similar al del año pasado, que considera 15 mil metros de redes.

La compañía, a su vez, continuará contribuyendo al desarrollo de los territorios y el bienestar de las comu-

nidades, siempre con una mirada de largo plazo. Esto a través de sus diversas acciones de sostenibilidad como: acceso universal al agua para apoyar en la reducción de la

brecha hídrica en zonas rurales; acciones de apoyo comunitario y concientización del uso eficiente del recurso y programas de cuidado medioambiental.

